

# Spendenübergabe an Musikschule

**Landau.** (fle) Zum Vorspielabend der Klavierklasse von Yuko Pferinger durfte Musikschulleiter Heinrich Troiber auch den Lionsclub-Präsidenten Robert Elsberger und seinen Sekretär Martin Steinberger empfangen. Bereits einige Wochen zuvor wurde die Jugendstadtkapelle/das Schülerblasorchester mit 750 Euro bedacht. Am Vorspielabend in der Vorweihnachtszeit wurde, wie in den vergangenen Jahren auch, die Musikschule mit 500 Euro vom Lionsclub bedacht. „Heuer haben wir uns überlegt, diese 500 Euro für Notenmaterial im Bereich Klavier zu investieren“, verkündete Heinrich Troiber.

Die Bandbreite des neuen Notenmaterials soll dabei von klassischen bis zu modernen Stücken reichen. „Deswegen ist der Termin heute auf diesen Klavierabend gelegt“, erklärte Heinrich Troiber. „Ich freue



mich sehr, dass wir in meinem Jahr, jeder Präsident übernimmt das Amt nur für ein Jahr, die Musikschulen wieder unterstützen können und man auch eine besondere Spende für die Jugendstadtkapelle machen konnte“, sagte Robert Elsberger. Robert Elsberger versprach auch, dass er nach seiner Präsidentschaft in allen Gremien, in denen er vertreten ist, sich für die Musikschule starkmachen wird, damit die Musikschule auch weiterhin Unterstützung erfährt. „Vielen Dank für eure großartige Arbeit, ich freue mich schon auf ein tolles Konzert“, sagte Robert Elsberger an die Lehrkräfte und Schüler gewandt.

Foto: Andreas Flexeder